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Local: Plataforma Microsoft Teams Data: 17/08/2023 Início 14:00hs Término 17:00hs 

PLENÁRIO DO CBH VERDE 

2ª Assembléia Extraordinária do CBH Verde - GD4 

 

Contagem de membros presentes - Lista de presença em anexo 

Titulares: 18 Suplentes com direito a voto: 05 

Suplentes sem direito a voto: 01 Convidados: 05 
 

Ponto de Pauta Descrição Encaminhamento 

Abertura da sessão e verificação de 

quórum; 
Abertura realizada pela Vice-
Presidente Stella, dando boas-vindas 
aos conselheiros 

 

   

 

 

 

 

Análise e Deliberação do Processo 

de Outorga nº 7601/2023, 

requerido pela prefeitura 

Municipal de Pouso Alto 

Primeiro Stella apresentou os 
documentos a serem analisados e 
discutidos pelos conselheiros e 
convidou o representante da prefeitura 

de Pouso Alto para pronunciar sobre o 
assunto,o convidado Eruim da 
Construtora Amag, explana sobre a 
outorga. Falou da importância e 
necessidade do desvio do Ribeirão 
Córrego das Pedras, que com período 
de chuvas os danos são muitos para 

população, devido aos alagamentos e 
inundações causadas pela chuva que 
causa erosões as imediações e também 
na base da quadra Municipal da cidade 
Foi projetado aos conselheiros  Pleito e 
Relatório Técnico feito pela URGA e 
Eruim explanou todo procedimento a 

ser feito com figuras, simulações e 
gráfico de toda função do desvio, de 
como está e como ficará depois de 
desvio do rio.Todos os gráficos foram 
bem explicados, ricos em detalhes de 
como está e como ficará após o corte. 
Renata Dutra -Câmara Técnica de 
Outorga e Cobrança-, fala que o desvio 

se faz necessário pelos danos causados 
pela chuva e vasão. 
Parecer URGA E CTOC 
sugere/aconselha pelo deferimento. 
Stella enfatiza a Recuperação da APP. 
Stella abre para conselheiros para 
questionamentos e sugestões. 

Roner – Prefeitura de São Lourenço – 
questionou sobre as  condicionantes 
apresentados pela URGA, quando será 
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cobrado, pois foram sugeridos PTRF e 
Estudos Sugeridos, se isso se dará 
antes ou depois do inicio das obras 
Será apresentado a recomposição da 
Flora 
Renata falou das condicionantes já 

vinculadas com IGAM, já 
determinados depois do processo do 
outorga. 
Eruim ressaltou a preocupação da 
Prefeitura de Pouso Alto, devido 
período chuvoso, que o desejo da 
prefeitura é de execução da obra a 

partir da deliberação do Cômite. 
Eduardo Araújo – IGAM- alertou para 
que o começo da obra seja de imediato 
com objetivo de conclusão o mais 
rápido possível, pois se prevê chuvas 
acumuladas e torrenciais com 
enchentes para região. 
Evânia -IEF- questionou o que está 

previsto para proteção contra a erosão 
na quadra e adjacentes. 
Eruim disse que o mais importante no 
momento seria a recuperação da APP. 
Danúbia  e Viviane falou que o parecer 
técnico foi bem explanado 
esclarecedor. 

Eduardo Araújo voltou a falar da 
necessidade de contenção das margens 
do Rio das Pedras. 
Eruim e Stella falou do plano diretor 
para trabalhar na APP 
Maria Antônia considerou tudo que foi 
dito,sendo objetivo proteger a quadra e 

demais áreas,que com a degradação da 
área necessita de mais cuidado com 
mais plantio. 
Foi passado então para votação da 
plenária. 
Votação favorável a deliberação do 

Processo de Outorga  

Será encaminhado para Codema de 

Pouso Alto ofício 
sugerindo/recomendando  a solicitação 
de recomposição da APP na área. 
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Assuntos gerais e informes; 

 

Stella falou sobre o Encob que 
aconteceu em Natal. 
Stella lembrou também sobre a reunião 
de posse e eleição da nova diretoria, 
que as chapas precisão ser formadas. 

Stella informou sobre convocação para 
reunião dia 14/09 que será pelo IGAM. 
 

 

Encerramento. O encerramento foi realizado pela 
Vice-Presidente Stella, agradecendo a 

participação de todos. 

Próxima reunião agendada 
para dia 14 de setembro de 

2023 e será realizada por 
videoconferência. 

 

 

 

 

 

 

 

APROVAÇÃO DA ATA 

 

 

 

 

 

Stella Souza Guida 

Vice-Presidente  

 

 
 

 


